



Denuncian vicios en proceso de desafuero de 'Cuau'



En entrevista, el integrante de la Sección Instructora dijo que el presidente de ese órgano, Hugo Eric Flores, puede presentar este jueves un dictamen para la admisión o no del análisis del expediente; no obstante, desde su punto de vista, el asunto está admitido desde el momento en que se recibió.

A partir de ahí, indicó, se debió de correr notificación al denunciado e iniciar el periodo de pruebas; no obstante, el ex Gobernador de Morelos no ha sido notificado, según ha reconocido él mismo.

"Yo respeto al presidente de la Sección Instructora, tengo mi punto de vista personal sobre cómo se debió de haber llevado desde un inicio este proceso y conforme a lo que va avanzando, yo procuro que mi voz sea escuchada y que se agilice el procedimiento.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2025/mar/20/denuncian-vicios-en-proceso-de-desafuero-de-cuau-686376.html>